

MONTPELLIER / Viveris s'installe à Montpellier et renforce son partenariat avec Polytech Montpellier

INFOS NATIONALES



By gilles 0 38

17 h 56 min 4 septembre 2015

MONTPELLIER / Viveris franchit une nouvelle étape dans le partenariat tissé depuis deux ans avec Polytech Montpellier avec le déploiement d'une nouvelle agence basée dans les locaux de l'école.

Un moyen pour la société de renforcer son implantation et d'asseoir sa notoriété dans la région pour développer son activité.

Partenaire du réseau Polytech depuis 2009 au niveau national, Viveris participe concrètement à la formation professionnelle des futurs ingénieurs au sein même des écoles. Un partenariat qui se décline au niveau local, notamment avec Polytech Montpellier depuis 2013.

Viveris franchit une nouvelle étape dans le partenariat tissé depuis deux ans avec Polytech

Montpellier avec le déploiement d'une nouvelle agence basée dans les locaux de l'école. Un moyen pour la société de renforcer son implantation et d'asseoir sa notoriété dans la région pour développer son activité.

Partenaire du réseau Polytech depuis 2009 au niveau national, Viveris participe concrètement à la formation professionnelle des futurs ingénieurs au sein même des écoles. Un partenariat qui se décline au niveau local, notamment avec Polytech Montpellier depuis 2013.

Des intérêts communs dans la mise en oeuvre de ce partenariat

Ce partenariat constitue un véritable cadre d'échange de savoirs et de savoir-faire entre l'école et l'entreprise et favorise non seulement la mobilité des élèves de l'école mais aussi celle d'experts Viveris. Il donne la possibilité à l'entreprise d'identifier les meilleurs talents et de recruter plus facilement les futurs ingénieurs pour les besoins de demain. Les étudiants peuvent ainsi accéder aux offres de stages de Viveris et être embauchés par la suite sur les pôles en croissance de la société.

En effet, depuis la mise en place de ce partenariat, 2 anciens étudiants de la promotion 2014 de Polytech Montpellier travaillent actuellement en CDI chez Viveris, dans le domaine de l'ingénierie des systèmes embarqués (les systèmes électroniques médicaux pour l'un et le domaine de l'internet des objets connectés pour l'autre).

La société s'engage dans ce partenariat en participant également aux parcours scolaires des étudiants, en partageant leurs expériences de projets et en soutenant la réalisation de projets de fin d'étude concrets.

Au sein de l'école Polytech Montpellier, les experts Viveris s'appuient sur leur expérience en entreprise pour donner des bases de formation solides aux jeunes ingénieurs lors de cours spécifiques. Ils prennent part également aux événements de l'école comme celui de Polynight Work, un concours d'innovation dans lequel Viveris est intervenu en tant que membre du jury.

« Le partenariat avec Viveris apporte à Polytech Montpellier et ses étudiants toujours plus de proximité avec le monde de l'entreprise. C'est un vrai échange : Viveris embauche des ingénieurs bien formés par Polytech et directement opérationnel, Polytech profite de l'expertise des intervenants de Viveris pour compléter sa formation », déclare Lionel Torres, Directeur Adjoint Polytech Montpellier et Directeur Délégué en Recherche & Relations Industrielles.

VIVERIS GROUPE

Un partenariat qui permet à Viveris de donner une visibilité locale à son activité

Fort de ces différentes expériences avec l'école, Viveris donne une nouvelle impulsion à ce partenariat avec l'ouverture d'un bureau dans les murs de l'école.

La société bénéficie d'une activité locale dynamique avec la présence d'une dizaine d'ingénieurs qui travaillent dans la région. Ces derniers interviennent auprès de nombreuses entreprises dans les domaines du médical, de l'énergie, de l'industrie et profitent notamment du réseau d'entreprises partenaires de l'école pour leur apporter des solutions innovantes. Une réalité d'activité locale et territoriale qui manque cependant de visibilité.

Viveris entend s'appuyer aussi sur ce partenariat et cette implantation pour développer davantage son activité dans la région et le faire savoir auprès des entreprises locales.

« Viveris s'inscrit pleinement dans l'écosystème local, son implantation sur Montpellier en lien avec notre école est un pas de plus en ce sens » précise Lionel Torres, Directeur Délégué en Recherche & Relations Industrielles de Polytech Montpellier.

A propos de Viveris :

Le Groupe Viveris (près de 52 M€ de CA en 2014) emploie 750 personnes en France réparties autour de deux pôles d'activité :

Le pôle ingénierie industrielle et technique accompagne les secteurs de pointe les plus exigeants dans des projets de Recherche et Développement auxquels il apporte ses compétences en matière de systèmes embarqués, d'informatique industrielle et d'électronique.

Le pôle d'ingénierie des systèmes d'informations fournit toutes les prestations nécessaires à la conception et à la réalisation des systèmes d'informations : conseil, développement, intégration et maintenance. Il inclut également de fortes compétences en matière d'intégration de progiciels (SAP, HR Access...), et d'Administration de Système et Réseaux.

SHARING THIS



0



0



0



0

